

# IM GESPRÄCH: BERND BAYERLEIN (POLIZISTEN FÜR AUFKLÄRUNG E.V.)

*Posted on 13. April 2022*

Bernd Bayerlein hat nach der mittleren Reife bereits als 16-jähriger ein Praktikum bei einer Polizeiinspektion in Nürnberg absolviert und ist anschließend im Alter von 17 Jahren in den Polizeidienst eingetreten. 33 Jahre hat er seinen Traumberuf als “Freund und Helfer” gelebt und es zur Führungskraft mit dem Dienstgrad Polizeihauptkommissar gebracht.

Mit Beginn des Corona-Ausnahmestands hat der überzeugte Polizist die oft aus seiner Sicht überzogenen Maßnahmen in Frage gestellt und sich entschieden, diese bei einer Demonstration am 8.8.2020 in Nürnberg öffentlich zu kritisieren.

Im Gespräch mit Journalist und Verleger Anselm Lenz spricht Bernd Bayerlein über die Folgen seines Outings, seine Suspendierung und sein Engagement im neu gegründeten Verein “Polizisten für Aufklärung”.

### **Inhaltsübersicht:**

0:01:16 [Motive, Werdegang und Polizeialltag](#)

0:08:44 [Das Idealbild des Polizisten](#)

0:21:35 [Wie hat die Coronalage die Situation verändert?](#)

0:31:34 [8. August 2020: Der Schritt in die Öffentlichkeit](#)

0:41:27 [Wie wurden die Coronamaßnahmen bei der Polizei umgesetzt?](#)

0:48:08 [Suspendierung nach dem Outing](#)

0:55:14 [Die Gefahr der Unterwanderung](#)

0:58:46 [Galionsfigur 1. PHK Karl Hilz](#)

1:02:47 [Ziele und Ideale des Vereins “Polizisten für Aufklärung”](#)

1:10:54 [Wie groß ist die Gefahr der Radikalisierung der Demokratiebewegung?](#)

1:22:00 [Welche Chance hat die Bewegung?](#)